
O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o envio
deste  ao Gerente da Agência Bradesco de Jardim-MS no sentido que seja viabilizado a
instalação de mais um caixa eletrônico no Ponto de Atendimento da Agência Bradesco
existente em Nioaque-MS, bem como seja feito manutenção do caixa existente.

JUSTIFICATIVA:

				Constantes são as reclamações dos cidadãos clientes desta agência, os quais enfrentam
longa fila e um tempo de espera excessivo, além disso,  quase sempre o caixa eletrônico 
existente apresenta defeitos e fica inativo. Tratando-se de um serviço que deveria ser
oferecido a todo cidadão de forma satisfatória, solicitamos providências neste sentido.
		


